
  MAIRIE 

1 Place de l’Eglise 

25390 FOURNETS LUISANS 

 

 

COMPTE RENDU DE REUNION DE CONSEIL MUNICIPAL 

Lundi 20 décembre 2021 

Lundi vingt décembre deux mil dix vingt et un à 20 h 30  

 

 

Date de convocation : 14 décembre 2021 

Date d’affichage : 23 décembre 2021 

Le Conseil Municipal de cette commune, régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre  

prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances sous la présidence de M. Thierry  

COURTOIS, Maire. 

Nombre de conseillers en exercice : 15 

Présents : MMES Christine MYOTTE-DUQUET, Brigitte BOLE, Pauline DAUDEY, Pascale 

HAWRYLISZYN, Sylvie QUERRY, Marie-Josèphe VERMOT, MM. Paul ROGNON, Christophe 

GUINARD, François CUENOT, Rudy LEGRAND, Florian MILLESSE, Frédéric MUSY. 

Absents excusés :  Mme Elise BIBET, M. Johny JAMEAUX  

Absent non excusé :  - 

Secrétaire de séance : Mme Brigitte BOLE 

 

Le compte-rendu du mois précédent, lu par M. Paul ROGNON, est approuvé à l’unanimité par 

le conseil municipal. 

 

 

COMMUNAUTE DE COMMUNES 

- M. le Maire fait un compte-rendu de la réunion communautaire du 13 décembre, où 

les principaux points suivants ont été abordés : 

o Tourisme : Val de Consolation. 50 000 visiteurs se sont rendus sur le site depuis 

le mois de juillet ; en 2022 sont prévus de gros travaux de mise aux normes, 

d’accessibilité et d’aménagements, pour la somme prévisionnelle de 1 765 058 

euros HT (travaux), 256 410 euros (maîtrise d’ouvrage) avec des subventions 

attendues à hauteur de 1 250 000 euros. 

o Assainissement : un avenant a été établi dans le cadre de la construction de la 

station d’épuration d’Orchamps-Vennes (montant total de travaux = 3 261 169 

euros HT). 

o Personnel intercommunal : mise en place du régime indemnitaire RIFSEEP pour 

l’ensemble des agents de la CCPHD. 

Le compte-rendu complet est consultable sur le site de la communauté de communes 

des Portes du Haut Doubs. 

 

 

SYNDICAT DE L’EAU 

- Travaux sur le réseau d’eau et mise en place d’une citerne réserve à incendie à la 

Racine : le chantier est en cours, la mise en eau a été réalisée le 14 décembre. 



- Projet d’interconnexion avec le Syndicat de la Haute Loue : une réunion a eu lieu le 13 

décembre avec les entreprises retenues pour ce chantier pour étudier le dossier ; une 

modification du tracé est prévue. Les accords de subvention sont en suspens. 

 

 

FINANCES COMMUNALES 

- Révision des tarifs année 2022 : 

o Prix du terrain à bâtir loti (le m²) : 66.67 € HT soit 80.00 € TTC 

o Prix du terrain non bâti (le m²) : 29.17 € HT soit 35.00 € TTC + frais de réseau 

à la charge du demandeur 

o Prix du terrain d’aisance (le m²) : 

 En zone U : 66.67 € HT soit 80.00 € TTC 

 Hors Zone U : 10.83 € HT soit 13.00 € TTC 

o Prix du terrain industriel :  13.00 €/m² + frais réseau à la charge du 

demandeur 

o Location terrain clos du Luisans : 37.95 € (application de l’indice de fermage 

de la Préfecture) 

o Location terrain clos des Fournets : 32.95 € (application de l’indice de fermage 

de la Préfecture) 

o Eau livrée :    facturée directement au demandeur par Gaz 

et Eaux / Transport à la charge de la commune 

o Location de la salle des fêtes : 

 

1 soirée ou 1 dimanche 180 € 

1 Week-end 250 € 

1 Apéritif ou collation 

 

120 € 
Gratuit pour collation enterrement 

habitants de la commune –  

50 € collation enterrement personnes 

non-domiciliées sur la commune 

 

- Les travaux étant terminés et les lots tous vendus, le conseil municipal décide de 

clôturer le budget lotissement « les Prises » au 31 décembre 2021. Les travaux de 

finition de voirie seront comptabilisés dans le budget communal. 

- Bibliothèque communale : le conseil municipal décide de mettre fin à la régie de 

bibliothèque par mesure de simplification. Il n’y aura plus de cotisation demandée aux 

abonnés, mais un forfait de 50 € par livre non rendu sera appliqué. 

 

 

BOIS ET FORETS 

- Lors de la vente de bois aux habitants organisée cette année encore par soumissions, 

8 acheteurs ont acquis les 198 stères pour une recette totale de 2 179 euros HT, soit 

une moyenne de 11 € le stère. 

 

 

 

 

 



BATIMENTS COMMUNAUX 

- Courrier de Mme Nicole BERTHET renonçant à sa demande de location de 

l’appartement communal situé à Grandfontaine. Dans l’attente de l’arrivée d’un 

nouveau locataire, des travaux de rafraichissement sont à réaliser.  

 

 

URBANISME / ENVIRONNEMENT 

- Les travaux de déploiement de la fibre se poursuivent. Une réunion s’est tenue en 

mairie le 6 décembre avec le SMIX (Syndicat Mixte Doubs Très Haut Débit) pour étudier 

le tracé passant sur la commune. Une réunion publique est prévue au printemps afin 

d’informer la population (l’échéance étant prévue pour la fin du premier semestre 

2022). 

- Aire de jeux : elle est opérationnelle et accessible à tous. Le portail manquant sera 

installé dès la fin de l’hiver.  

- Les buts ont été installés sur le terrain de football, pour la somme de 11 856.00 € TTC. 

(Des aides financières sont apportées par l’association des parents d’élèves à hauteur 

de 3 500.00 € et par le comité des fêtes pour 900 €). 

- Etude de différents dossiers d’urbanisme :  

o P.C. SCEA Percerot pour la réhabilitation d’une loge existante à Percerot ; 

o P.C. SARL Frédéric Tissi Investissements pour la création de 3 logements dans 

la maison « Busson » à Grandfontaine ; 

o P.C. MILLESSE Christelle pour l’extension d’un garage rue des Laves au Luisans ; 

o D.P. TP CHOPARD-LALLIER pour l’aménagement d’un dépôt de déchets inertes 

au Rang Cavalier. 

- Courrier de Mme Claire COURTOIS et M. Philippe ROSSIGNOL (Morteau) demandant 

l’acquisition de terrain à bâtir sur la commune. 

 

 

ACTION SOCIALE ET CULTURELLE 

- Les colis de fin d’année seront distribués aux personnes de plus de 80 ans par les 

conseillers municipaux. Le traditionnel repas des Aînés aura bien lieu en 2022 : dès la 

levée des restrictions sanitaires, une date sera fixée et des invitations parviendront aux 

+ de 65 ans. 

- Au vu du contexte actuel, les vœux de la municipalité sont annulés. 

 

 

ENFANCE / ECOLE 

- Une rencontre est programmée le mardi 4 janvier avec M. BOUFFIOUX, consultant sur 

le projet d’extension du RPI, afin d’échanger sur les différents scénarii. 

 

 

COMMUNICATION 

- Les bulletins municipaux seront distribués par les conseillers municipaux dans chaque 

boîte aux lettres. 

 

 

 



DIVERS 

- Courrier du Téléthon demandant une subvention à la commune. 

- Courrier de l’association « Murs et murgers » demandant à la commune le don 

d’éventuelles pierres, ainsi qu’un lieu de stockage. 

- Vœux du RPI Fournets-Luisans / Fuans. 

- Compte-rendu de l’Assemblée Générale du Ski-Club du 10 décembre : l’association 

demande un parking dans l’ancienne carrière, et une stabilisation des abords du local. 

- Compte-rendu d’une visite de chaufferie à plaquettes à Nods. 

- Le conseil municipal salue l’initiative du comité des fêtes pour le concours des maisons 

décorées. 

- Le conseil municipal souhaite à toutes et à tous de bonnes fêtes de fin d’année. 

 

 

 

 

Vu, le Maire 

Thierry COURTOIS 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


